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N.    16 DEL     08-05-2020

OGGETTO:

Interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc..;

Oggi 08-05-2020 alle ore 15:30,  in relazione al D.L. 18 del 17.03.2020, art 73, i lavori del
Consiglio comunale si svolgono con collegamento da remoto tramite videoconferenza.

Presiede la seduta la Sig.ra Andreani Nuria nella sua qualità di Presidente. Il segretario
comunale accerta la presenza in video.

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:

VAGNOLI FILIPPO P MORELLI ARIANNA P
NASSINI FRANCESCA P FRENOS FRANCESCO P
CAPORALI MATTEO P FABBRI FABRIZIO P
BRONCHI DANIELE P GALASTRI GIANNI A
PAOLI MIRKO A VANNUCCI MICHELE P
CIPRIANI MARTINA P TAFI ANNA LISA P
DONATI GIANLUCA P ROSSI ROBERTO P
ANDREANI NURIA P NEBBIAI GIACOMO P
FUSCO CONCETTA P

risultano presenti e collegati n.  15 e assenti n.   2.

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale il Dott. Liberto Giuseppe assistito
dalla dr.ssa Nebbiai Giovanna.

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione
dell’argomento indicato in oggetto.

ESECUZIONE IMMEDIATA



Interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del giorno, ecc..;

IL CONSIGLIO COMUNALE
Presidente Andreani: “Qualcuno ha da fare un ulteriore intervento? Tutto a posto. Possiamo
chiudere. Prego Nebbiai non avevo visto.”
Consigliere Nebbiai ( Bene comune): “Faccio veloce, volevo rispondere al Sindaco, proprio
una battuta, quando ci ha detto noi non vogliamo essere coinvolti quando fate le delibere, non
era questo il senso, nessuno vuol fare le delibere al posto della Giunta, forse il Sindaco ha
pensato che un capannone potesse sostituire un Consiglio comunale, però va bene. Volevo
chiedere cioè volevo interrogare alcune cose ma semplicemente dire a Caporali che quello dei
piccoli lavori mi sembra un’ottima soluzione, perché sicuramente sotto soglia si può fare gli
affidamenti diretti alle imprese locali che sono dentro l’albo con il principio della rotazione
che sono tutte risorse che restano nel nostro territorio, quindi spero e penso, non lo so che non
lo conosco , che nell’albo ci siano imprese locali, in questo modo qua è un modo sicuramente
buon per aiutare la ripresa allo sviluppo locale. Volevo chiedere a Bronchi se ha pensato, o
forse non l’ho capito nell’intervento che ha fatto se le tariffe sulla pubblicità venivano
esentate o ridotte, non lo so non ho capito bene questo sulle pubblicità; poi volevo chiedere
alla Francesca Nassini se ci sono problematiche sullo sport, circa soggetti gestori  degli
impianti che sono stati chiusi quindi hanno avuto sicuramente dei problemi, e poi basta.
Grazie.”
Presidente Andreani:” In che ordine? Bronchi.”
Assessore Bronchi:” Per quanto riguarda le tariffe sulle pubblicità hai forse letto il post sul
Comune di Poppi, a dire il vero noi non abbiamo al momento considerata, quindi può essere
un’idea che se viene da una proposta si può valutare, è vero che nel bando che ho cercato di
spiegare prima, non so se capiva bene purtroppo ho avuto dei problemi, ho detto che questo
bando fra le spese effettuabili ci sono anche spese di pubblicità, però se si può agire sulla
tassa delle pubblicità se è una proposta tua si può valutare anche questa ipotesi.”
Consigliere Nebbiai ( Bene comune):” Ho sentito che ne hanno discussa, non visto quella di
Poppi ma ho sentito che ne discutevano al Comune di Arezzo dove lavoro, quindi ho pensato
sentiamo se c’è questa idea, semplicemente questo.”
Assessore Bronchi:” Per ora non c’è, ma può essere presa in considerazione
tranquillamente.”
Presidente Andreani:” Nassini.”
Assessore Nassini:” Si, allora per quanto riguarda le attività sportive le associazioni, tutte
hanno la prima richiesta che è stata fatta è quella di aver accesso ovviamente un’unica
persone per attività di manutenzione agli impianti e questo non l’abbiamo sempre concesso,
abbiamo tenuto informati tutte le associazioni mandando anche il materiale la prima che
abbiamo comunicato, ovviamente non ce n’era bisogno ma abbiamo pensato bene di farlo è
stato quello di posticipare le rate dei mutui perché alcune delle nostre associazioni hanno fatto
degli investimenti all’interno degli  impianti e quindi li abbiamo sollecitati a fare questa
procedura , stanno arrivando ora dalle varie federazioni tipo fit fin, quindi nuoto o tennis che
ci riguardano atletica leggera le prescrizioni ed i metodi di sicurezza da adottare all’interno
degli impianti sportivi, quindi noi abbiamo avuto richiesta da due associazioni nello specifico
che sono l’atletica e il tennis di poter far allenare degli atleti professionisti, e quindi loro ha la
possibilità di farlo con la responsabilità propria di farlo in tutta sicurezza, per quanto riguarda
invece il calcio, le associazioni calcistiche aspettiamo il 18 perché nella conferenza Conte
aveva anticipato qualcosa anche per le attività in squadra e spero che lo faccia nei tempi giusti
per organizzare una cosa che è un po’ grossa a livello numerico e quindi stiamo aspettando.
Ecco Giacomo per questo siamo un po’ in contatto con tutti, nell’ambito sportivo è il buon



senso che vale tutti si rendono conto di svolgere un ruolo fondamentale nelal società ma però
ovviamente prima c’è il discorso lavorativo e quant’altro, siamo pronti ad attuare le azioni di
sicurezza che servono per aprire quando ci sarà dato modo. Scusate colgo l’occasione per dire
che a fine marzo siamo riusciti comunque a distanza, va ben con l’AC Bibbiena a portare
avanti il progetto di ristrutturazione degli spogliatoi, quindi abbiamo partecipato al bando di
impiantistica sportiva.”
Presidente Andreani:” Interventi? ”
Consigliere Nebbiai ( Bene comune):” Se mi posso permettere alla Francesca Nassini giusto
per chiosare, perché mi riferivo anche, ho visto stamani leggevo per lavoro ho visto le linee
guida del decreto del Presidente del Consiglio dei Ministri, alla luce del Dpcm ultimo ci sono
delle linee guida dell’ufficio sport della Presidenza del Consiglio che sono loto dettagliata e
che rimandano alle responsabilità sia della legge 81 sulla sicurezza e sono molto dettagliate,
quindi semmai divulgatele anche ai soggetti gestori che queste sono fondamentali per
garantire il rientro, si devono adeguare per tempo in modo di arrivare alla ripartenza
soprattutto degli sport collettivi, sto pensando che sarà un problema abbastanza grande.”
Assessore Nassini:” Ti ripeto quelle del tennis piscina ed atletica sono già state indirizzate
perché erano quelli che avevano la possibilità di riaprire l’attività, faremo assolutamente la
stessa cosa con queste direttive di cui parlavi.”
Presidente Andreani: ”Altro? Allora si conclude qui il primo Consiglio in videoconferenza
online.”

Ai sensi dell’art 5 delle Disposizioni temporanee nell’emergenza epidemiologica COVID-19
per il funzionamento degli organi istituzionali. Criteri per lo svolgimento delle sedute del
Consiglio comunale in videoconferenza ai sensi del Decreto- Legge n. 18 del 17 marzo
2020,art. 73, si dà atto che il presente provvedimento è stato adottato nella seduta in
modalità di videoconferenza; degli interventi di cui si fa menzione nel presente verbale, è
stata effettuata registrazione della videoconferenza sulla piattaforma GoToMeeting. Il verbale
viene pubblicato sulla pagina del sito ufficiale del Comune.

Letto e sottoscritto.

  IL PRESIDENTE
    Andreani Nuria

IL SEGRETARIO COMUNALE
Dott. Giuseppe Liberto

Sottoscritto con firma digitale ai
sensi dell'art. 24

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i.

Sottoscritto con firma digitale ai
sensi dell'art. 24

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i.




